

# *Reinició operaciones tras terremoto principal refinera ecuatoriana*

---



La Habana, 19 abr (RHC) La refinera de Esmeraldas, principal planta de procesamiento de crudo de Ecuador, reinici3 sus operaciones luego de 56 horas de paralizaci3n debido al terremoto registrado el pasado s3bado pasado.

La empresa p3blica Petroecuador indic3 que la instalaci3n comenz3 anoche el procedimiento de arranque de sus diferentes unidades.

Para ma1ana mi3rcoles, las operaciones del mayor centro refinador del pa3s se encontrar3n al 100 % de su capacidad, asegur3 la entidad en un comunicado.

Petroecuador aclar3, no obstante, que cuenta con suficiente almacenamiento de gasolina, di3sel, fuel, gas licuado y asfalto, los que sumado a la producci3n de otras refineras garantizan la demanda nacional.

La refinera de Esmeraldas se ubica en una de las provincias m3s afectadas por el sismo de 7,8 grados que devast3 la regi3n costera de Ecuador, con saldo preliminar de 413 muertos, m3s de dos mil heridos y p3rdidas materiales que este martes el presidente Rafael Correa calcul3 en unos tres mil millones de

dólares.

Al respecto, Petroecuador también apuntó que continúa enviando alimentos y otros suministros a los damnificados, envió maquinaria pesada para la remoción de escombros, y dos ambulancias para atención de emergencias médicas y traslado de heridos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/90966-reinicio-operaciones-tras-terremoto-principal-refineria-ecuatoriana>



**Radio Habana Cuba**